

Bonjour,

Je me présente Aurélien JIMENEZ, 29 ans, employé communal a la mairie de Fontiers-Cabardès (11390) et résidant sur la même commune.

Je vous écris au sujet du projet éolien OSTWIND qui est a l'étude sur la commune des Martys, comme vous le savez ce projet dans un premier temps menace et mettrais en péril une exploitation agricole tenu par un couple de jeune agriculteur.

Personnellement, en tant que habitant, bénévole dans des associations, chasseur, amoureux de la nature et tout cela en Montagne Noire je trouve essentiel le rôle de l'agriculture dans notre chère ruralité... C'est un maillon fort qui en aucun cas ne doit être négligé, souillé ou encore mis de coté au profit de promoteurs éoliens !

Dans un second temps, je vais un peut vous racontez ma petite expérience de "cohabitation" avec les éoliennes.

Je peut vous en parlez en connaissance de cause car habitant à Fontiers-Cabardès, je peut observer toutes les nuisances et les inconvénients des eoliennes de Cuxac-Cabardès qui se trouve en limite de notre commune et qui impacte notre vie dans nos campagnes:

- Nuisance sonores incontestable lors des balades en forêt, le bruit des pales qui tournent quand vous vous trouvez a proximité on vraiment anéantie le moment de quiétude recherché qu'on pouvez avoir lors de nos balades... Ça c'était avant !

- Nuisance visuelle, pour le petit exemple mon cousin habite la ferme de Sié à Fontiers-Cabardès qui se trouve a quelques centaines de mètres des éoliennes. La nuit dans la cours de la ferme, suivant la météo, on se croirait pas dans un cors de ferme mais a l'aéroport de Toulouse-Blagnac ! Les flashs des éoliennes réfléchissent dans la pénombre, honnêtement c'est gênant, encore une fois cela impacte la tranquillité tant recherché de la vie à la campagne.

- Nuisance sur la faune, comme je vous l'ai dit précédemment je suis chasseur et j'avais l'habitude mes journées automnale et hivernale d'aller prélever quelques grives sur un couloir de passage qui se trouvait juste devant les éoliennes... Ça aussi c'était avant, car maintenant c'est tout simplement terminé ! Plus aucuns passereaux (oui parce que je prélevais quelques grives, mais j'observais le passage de tous les autres oiseaux, quel spectacle magnifique) n'emprunte plus ce couloir de passage qui était connu depuis plusieurs décennies par tout les "gens du pays" et ce depuis l'implantation des éoliennes, drôle de coïncidence ! Pour moi s'en est pas une.

Je m'arrête la car je pourrais vous écrire encore bien des lignes mais l'essentiel des nuisances je vous les ai énumérés. Vous l'aurez compris ces éoliennes en Montagne Noire c'est un véritable cancer pour notre montagne !

C'est pour cela que je vous écris et que je vous fait part de mon AVIS DÉFAVORABLE pour ce projet... Trop c'est trop !

Cordialement

Aurélien JIMENEZ

2 rue des lauriers

11390 Fontiers-Cabardes

Monsieur le Commissaire enquêteur,

Je vous prie de bien vouloir trouver ci-joint l'avis de Sites et Monuments (SPPEF) sur le projet en objet.

Sites et Monuments autrement nommée Société pour la Protection des Paysages et de l'Esthétique de la France (SPPEF) <http://www.sppef.fr/> est une association nationale dont la mission statutaire depuis sa fondation en 1901 est de défendre le patrimoine naturel et bâti de notre pays. Elle est reconnue d'utilité publique depuis 1936 et agréée pour la protection de l'environnement depuis 1978.

Je vous saurais gré de bien vouloir m'en accuser réception.

bien cordialement vôtre,

Bruno Ladsous, délégué régional pour l'Occitanie



Tél. 06 49 69 39 59

Le projet OSTWIND,
menace la ressource en eau de la ferme des MOUSSELS ET DES ZONES HUMIDES
ENVIRONNANTES. Je n'accepte pas que l'on puisse prendre ce risque. Je suis DEFAVORABLE à
ce projet. Meur BONNAFOUS jean louis et mme PETREQUIN carine Merci Meur le
commissaire

----- Forwarded message -----

De : **Pascale Lausse** <laussepascale@gmail.com>

Date: ven. 5 mars 2021 à 10:25

Subject:

To: <pref-eolien-lesmartys@aude-gouv.fr>

Concernant la poursuite de l'implantation des éoliennes sur la commune des Martyrs, je signale que je suis opposée au projet. A l'heure actuelle où le respect environnemental est plus que jamais d'actualité il est inconcevable qu'un soi-disant projet environnemental se fasse au détriment de terres agricoles et d'une ferme déjà installée sur le territoire et que la puissance de "gros" écrase encore les objectifs de vie de jeunes agriculteurs motivés et ce en prenant le risque de polluer une source et un cadre de vie.

Cela suffit ! J'émet donc un avis défavorable au projet OSTWIND

Madame, Monsieur,

Je m'insurge contre ce projet éolien sur la commune des Martys, et rejoins les nombreux protestataires.

Les arguments sont nombreux :

destruction de l'environnement,

destruction de la faune et de la flore,

destruction du cadre de vie de ceux qui habitent,

pollution des sols au béton,

saturation du territoire par les zones éoliennes en co-vision.

préserver une nature exceptionnelle, dans laquelle l'activité touristique doit être privilégiée, car proche de sites touristiques mondialement reconnus.

Le projet du développement de l'énergie éolienne peut être envisagé, mais dans des régions mieux adaptées, zones d'agriculture extensive, etc...

Dans la balance écologique, les inconvénients sont largement supérieurs aux bénéfices dans cette région qui DOIT ETRE PRESERVEE et les dégâts seront définitifs.

Devant un tel refus de cette évidence, on ne peut que soupçonner des intérêts financiers supérieurs, ce qui aggrave votre culpabilité dans cette exaction.

En espérant une réflexion raisonnée et objective aboutissant au renoncement de ce projet criminel,

Cordialement,

Jean-Michel Roudier